

## **Ho Sin Do Weihnachtscup 2013 in der Sinner Jahnhalle**

Am vergangenen Wochenende fand zum ersten Mal ein Vereinsturnier in der Sinner Jahn Turnhalle statt.

Alle Mitglieder waren aufgerufen, sich am Turnier zu beteiligen. Um 14 Uhr konnte mit den Wettkämpfen begonnen werden. Kampfrichter waren Abteilungsleiter: Rudolf A. Weck, Petra Hermann- Weck, Judith Weck und Harald Schmidt.

14 Ho Sin Do Schüler liefen einen Hyong aus ihrem jeweiligen Gürtelgrad, der von drei Kampfrichtern bewertet wurde. In der Kategorie Kinder, männlich bis 12 Jahre belegte Julian Metz Platz 1, dicht gefolgt von Cem Sinek. Platz 3 ging an Luca Phillip.

Bei den weiblichen Kindern bis 12 Jahren, belegte Sabrina Klimowitsch Platz 1 vor Kimberly Muth. Der dritte Platz ging an Antonia Heimann.

Bei den Herren ab 12 Jahren belegte im traditionellen Formenlaufen Kevin Hartung Platz 1, Platz 2 ging an Serhat Yüksel und Platz 3 an Kim-David Weiershausen.

Bei den Damen entstand folgende Rangfolge:

Platz 1: Arna-Lisa Merz vor Denise Theußen, gefolgt von Tugba Tas.

In der Pause konnten sich die eingeladenen Eltern und der Vorstand des TV-Jahn Sinn an Kaffee und Kuchen erfreuen und sich das Freestyle Showprogramm ansehen.

Anschließend ging es im Pointfighting weiter. Bei den Kindern, männlich bis 12 Jahre, gewann Arno Klahr. Der zweite Platz ging an Cem Sinek und Drittplatzierter wurde Julian Metz.

Bei den Herren erkämpfte sich Kevin Hartung Platz 1 vor Christian Wörner und Kim-David Weiershausen.

Bei den weiblichen Kindern erkämpfte sich Sabrina Klimowitsch erneut Platz 1 vor Kimberly Muth und Antonia Heimann.

Bei Damen ab 12 Jahren erreichte Denise Theußen im Pointfighting Platz 1, Platz 2 ging an Tugba Tas und Rang 3 belegte Arna-Lisa Merz.

Die drei Erstplatzierten erhielten eine Urkunde und Medaillen, alle weiteren Kämpfer durften sich aber auch über eine Urkunde freuen. Nach der Siegerehrung, wurde noch Tugba Tas als Trainingsfleissigste geehrt. Sie hatte im Jahr 2013 bis dato 128 Stunden trainiert und erhielt dafür einen Pokal.

Als Jahresabschluss wurde im Anschluss noch gemeinsam zu Abend gegessen. Nach den Winterferien startet die Ho Sin Do Abteilung mit Schulbeginn in die neue Wettkampfsaison.